



L'OTIF et le Comité des transports de la CESAP-ONU

La septième session du Comité des transports de la Commission économique et sociale pour l'Asie et le Pacifique des Nations-Unies (CESAP-ONU) se tient à Bangkok en Thaïlande sous format hybride du 23 au 25 novembre 2022. Le Secrétaire général de l'OTIF, M. Wolfgang Küpper, y participe virtuellement par vidéoconférence jeudi 24 novembre.

Le Comité discute notamment de questions d'importance stratégique pour le développement des transports régionaux, pour la coopération régionale et pour la formulation de politiques régionales visant à faire progresser le développement durable des transports dans la région.

Le Secrétaire général de l'OTIF a pris la parole au point 4 de l'ordre du jour. Il a brièvement présenté l'OTIF puis Il a souligné que l'OTIF et la CESAP-ONU était engagées à relever un défi similaire : « *le développement du fret ferroviaire euro-asiatique* ». Dans ce contexte il a souligné l'importance primordiale d'une étroite coopération entre toutes les organisations œuvrant au développement des transports internationaux ferroviaires pour établir des synergies entre leurs programmes de travail, éviter la duplication des travaux et permettre d'utiliser le plus efficacement possible les ressources et l'expérience disponibles. Il a conclu que pour parvenir à un système de transport mondial durable, le transport ferroviaire était indispensable : le transport de marchandises par rail, le transport de voyageurs longue distance par rail et les trains de banlieue constituent la meilleure solution pour atteindre les objectifs climatiques convenus.

Le Secrétaire général de l'OTIF était honoré de pouvoir s'exprimer lors de cette septième session du Comité de transport de la CESP-ONU.

